

Stellungnahme:

**Für Menschenwürde,
Gleichberechtigung und gegen
Rechtspopulismus**

**Der Diözesanvorstand Aachen unterstützt
die Stellungnahme des Diözesanrats der
Katholik*innen im Bistum Aachen –
besonders aus der Perspektive der
katholischen Frauen*.**

Von kfd Aachen

18. Juli 2025



Als Diözesanverband Aachen der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) unterstützen wir ausdrücklich die Stellungnahme des Diözesanrats der Katholik*innen im Bistum Aachen – aus der Perspektive der katholischen Frauen*, die sich für Menschenwürde, Gleichberechtigung und eine offene, demokratische Gesellschaft einsetzen.

Wir lehnen es entschieden ab, dass die Kirche ihre Stimme in einem Kontext erhebt, der Rechtspopulismus stärkt und demokratische Werte infrage stellt.

Zur Stellungnahme des Diözesanrats der Katholik*innen im Bistum Aachen